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“Um acordo em favor dos bons tratos”, esse foi o projeto que o Grupo de Ação Social 

Evangélica apresentou na tribuna da Câmara, na reunião desta terça-feira (25).  Crianças 

e adolescente, portando cartazes e uniformizados, lotaram o plenário afim de prestigiar a 

fala de dois voluntários do projeto. 

  

Davi, aluno do Colégio de Aplicação – Coluni, da Universidade Federal de Viçosa – 

falou um pouco sobre a definição de maus tratos e bons tratos, e disse que os bons tratos 

anulam os maus e minam a violência. Os bons tratos, de acordo com Davi, são a vacina 

contra os maus, e a tarefa a ser feita é impregnar os bons tratos em todos os ambientes 

sociais. “Nunca se esqueçam das crianças e dos adolescentes de nosso município 

durante seu importante trabalho aqui na Câmara”, pediu aos vereadores. 

  

Flávia, aluna da Rebusca e da Escola Coronel Arthur da Silva Bernardes – CASB, falou 

sobre a campanha de vacinação que está sendo realizada no município, enquanto isso foi 

sendo distribuído um cartão “Primeira Campanha de Vacinação pelos bons tratos à 

crianças e a adolescentes de Viçosa” e uma “vacina”, que era na verdade uma bala, “que 

  



significa doçura, amor, carinho e respeito para tratar crianças e adolescente”, como 

falou Flávia. 

  

Ela pediu para que os vereadores abrissem o cartão e o preenchesse com nome, data e 

validade, segundo a aluna, poderia ser de um ano ou tempo indeterminado. “Agora 

vocês estão vacinados e se comprometeram a cumprir um trato pelo bom trato”, 

finalizou. 

  

A Diretora Ruth Rezende também se manifestou, agradeceu a oportunidade de expressar 

e representar a Rebusca, na luta contra maus tratos a crianças e adolescentes de Viçosa. 

“Agradeço o apoio dos vereadores e gostaríamos que esse compromisso para com as 

crianças e adolescentes seja respeitado em nossa cidade”, falou. 

  

A campanha irá se estender até o dia 28, e o objetivo é que o maior número possível de 

pessoas possam ser vacinadas e que essa vacina tenha uma validade indeterminada.   

  

Os vereadores comentaram e parabenizaram a Rebusca. O vereador Marcos Nunes (PT) 

se disse comovido com a campanha, “nós precisamos de iniciativas como essas, a 

Associação se dedica a muitos anos a crianças, isso é muito bom! Estão de parabéns!”, 

comentou o vereador. 

 


